
平成 25 年 4月 

提案箱のご意見に対する病院からのご連絡 
 

数多くのご意見、ご感想をお寄せいただきありがとうございました。 

ここに、ご意見についての実施状況または回答をご報告申し上げます。 
 

皆さまからのご意見 

外来のエスカレーターのスピードが速い。子ども・足の悪い方・お年寄りの

方・病気の方等、色々な方が利用するので、もう少し利用する側のことを考

えてスピードを決めてほしい。 

 

当院の対応 

当院の外来にはエスカレーターを 2箇所に設置していますが、いずれもエレ

ベーターとセットで配置しています。これはエスカレーター、エレベーター

の役割を考慮して二つの設備を組み合わせているためです。外来は多くの来

院者を受け入れていますので、輸送能力の大きな設備が必要となりますが、

この役割を担うのがエスカレーターです。エスカレーターはエレベーターに

比べ 10倍もの人を運ぶことができますので、外来にはぜひ必要となります。

一方、エレベーターは輸送能力は劣りますが、より安全に人を運ぶことがで

きます。エスカレーターの速度を変更することは容易にできませんので、お

子さまや体の不自由な方々はぜひエレベーターの利用をお願いいたします。 

 

 

 


